



La réhabilitation de la tombe du soldat Marius Linge



Si Paris vaut bien une messe, Marius Linge vaut bien un hommage.

L'hommage qu'il n'a pas eu, car non reconnu comme mort à la guerre, Marius le mérite sans conteste.

Natif de Puydaniel, parti à la guerre comme beaucoup de ses camarades, il laissera sa vie à l'hôpital de Niort à l'âge de 20 ans.

Cette mémoire, le village la lui doit, c'est pourquoi l'association Patrimoine a décidé de redonner une dignité à cette tombe à ce jour délaissée.

Les travaux de réhabilitation entrepris par l'équipe de bénévoles ⁽¹⁾ sont enfin terminés : sa sépulture retrouve un aspect décent à la place qu'elle mérite.

Nous ne manquerons pas de remercier le comité des fêtes de Puydaniel qui a offert une gerbe à l'occasion de la fête du village le lundi 31 juillet.



⁽¹⁾ merci aux employés municipaux qui ont contribué à cette tâche sur leur temps libre.



Article rédigé par Arlette DARBAS